

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 11. August 2015

Fortschritt der Bauarbeiten in der Erzberger Straße

Trotz Unternehmenssommerpause im Zeitrahmen

Seit nunmehr mehreren Wochen wird von der Firma Gluck in der Erzberger Straße gearbeitet. „Mittlerweile sind die Kanalbauarbeiten komplett abgeschlossen“, erläutert Bürgermeisterin Ruth Disser den Sanierungsstand, „Die neue Trinkwasser- Hauptleitung ist verlegt und bereits von einer Seite in Betrieb genommen. Die neuen Trinkwasser- Hausanschlüsse sind vorverlegt.“

Im Ganzen kann festgestellt werden, die Bauarbeiten sind der geplanten Bauzeit leicht voraus.

In der 33. und 34. Kalenderwoche werden sich die Arbeiten in der Erzberger Straße etwas ruhiger gestalten, da der Tiefbau in eine 2-wöchige Sommerpause geht. In dieser Zeit wird die Erneuerung der Installationen der Trinkwasser- Zähler in den privaten Kellern vorgenommen.

„Wir danken den Anwohnern für die bisherige Geduld, die sicher wegen der durch die Bauarbeiten entstehenden Unannehmlichkeiten, sehr strapaziert wurde.“ Weiterhin wird seitens der Gemeinde Mainhausen alles getan, um die Arbeiten unter größtmöglicher Beachtung der Anliegerinteressen zu organisieren. Das Bauende der Komplettmaßnahme wird im Oktober 2015 erwartet.